

平成25年2月4日

No 104

「あとからくる者のために」

詩人の坂村真民の詩に「あとからくる者のために」(あとからくる者のため
に苦勞をするのだけ我慢をするのだ、田を耕し種を用意しておくのだ、
あとからくる者のためにいんみんすち前は詩をかいておくのだ、ちと
からくる者のために山を川を海をきれいにしておくのだ、あああとか
らくる者のためにみなきれぞれの力を傾げよのだ、あとからあとから
続いてくるあの可愛い者たちのために、未来を負や継ぐ者たちのた
めに、みなきれぞれ自分で出来る何かをしてゆくのだ)があります。

私は、縁あって平成6年6月高林会計を引き継がさせて頂きました。
数年後、所員全員で使命を「情熱で心をつなぎ未来へつなぐ」をづ
けました。先輩達は、私達に数多くのお客様を残してくれました。お
客様があり、お客様との信頼関係もあり、私達の生路を守ることがで
きました。数年前からナレッフ食つぶしてまっています。先輩が等を残して
頂いたことを忘れ、自分が築いていますので、だれだれは、何をもしていない
と思ってしまいます。今は、先祖が苦勞を重ね、先駆者としていたり、争
争で多くのものを失い立ち上がりて築いてきたのです。今は私達が
築いていく道です。「あとからくる者のために」今、自分が出来ること、得意
なことをを行い、お客様にお役立てる、新たなものをつくり出すための努
力をして活性化させ、研究・開発・開拓をしておく、自分一人ではない、
どうしても自分中心になってしまいますが、今を預けられているだけである
次の世代へバトンしていく、されど、良いものを、正しいものを、人として
貢献がないと、次への余裕がないません。次へのために、色々なことを
吸収し、挑戦が必要だと私は思いました。会長が「あとからくる者のために」一つ
の努力の軸を重ね目標に向かって考えます。そして、私達も縁のある人達が
丁結婚して、家を建て、子供達に充分な教育ができる幸せになります。人
がやりがい目標を実現できる、努力していきたいくらいです。

高林幸裕